

Kit colgante universal - Plata - con cable de 3m - Pack 2 unidades



Código de producto:

Referencia: COLKIT-UNIV-SL

Especificaciones técnicas:

REFERENCIA : COLKIT-UNIV-SL
Material de Construcción: Acero
Certificados: CE - ROHS
Grado de IP: IP20
Medidas (mm): 3000mm
Garantía años: 2

Breve descripción del producto:

Kit colgante universal - Plata - 2 unidades - Cable 3m. Versátil y elegante, resalta la belleza del espacio con su diseño adaptable a diversas bombillas. Fácil instalación, materiales de calidad y cable ajustable para crear ambientes únicos. Transforme su espacio con estilo y sofisticación.

Descripción del Producto:

Kit colgante universal - Plata - con cable de 3m - Pack 2 unidades

En un mundo donde el diseño y la estética son fundamentales, el Kit Colgante Universal en color Plata es una combinación perfecta de funcionalidad y elegancia. Este ingenioso paquete incluye dos unidades de colgantes que le permitirán crear ambientes sofisticados y vanguardistas en su hogar, oficina o negocio.

Pero lo que realmente hace del Kit Colgante Universal una elección superior es su versatilidad y adaptabilidad. Gracias a su diseño cuidadosamente pensado, estos colgantes son compatibles con una amplia variedad de bombillas, lo que le permite personalizar su iluminación para que se ajuste a sus necesidades y preferencias. Tanto si prefiere bombillas LED para un brillo eficiente y respetuoso con el medio ambiente, como si busca crear atmósferas cálidas y acogedoras con bombillas incandescentes, este kit se adapta a sus deseos.

El cable de 3 metros ofrece una ventaja inigualable. No solo proporciona la libertad de ajustar la altura de los colgantes según su conveniencia y estética, sino que también permite jugar con la disposición de la iluminación, creando efectos visuales cautivadores y únicos. Imagine colgar estos colgantes en diferentes alturas, creando un juego de luces y sombras que transforma por completo el ambiente y atrae todas las miradas.

Además de su diseño y funcionalidad impecables, la calidad de los materiales utilizados en la fabricación del Kit Colgante Universal no deja lugar a dudas. Cada componente ha sido seleccionado con precisión para garantizar su durabilidad y seguridad. Los colgantes están hechos de materiales resistentes que mantienen su apariencia inalterable con el paso del tiempo, mientras que el cable se ha diseñado para soportar tensiones y movimientos sin perder su integridad.

Este kit también se destaca por su facilidad de instalación. Incluso aquellos con menos experiencia en bricolaje pueden colocar estos colgantes sin complicaciones. Así que, en poco tiempo, estará disfrutando del resultado y sintiéndose orgulloso de haber logrado transformar su espacio con sus propias manos.

El Kit Colgante Universal en color Plata, con su juego de 2 unidades y un cable de 3 metros, es mucho más que un simple accesorio de iluminación. Es una declaración de estilo, elegancia y sofisticación que transformará cualquier entorno en un escenario de belleza. Descubra cómo la combinación de diseño, versatilidad y calidad se unen para ofrecer una experiencia de iluminación única y memorable. Atrévase a realizar su espacio con este excepcional kit y experimente el poder de la luz como nunca antes lo había hecho.

En FactorLED aseguramos que nuestros productos tienen garantía de CALIDAD y ofrecen todos los elementos necesarios para la DISTRIBUCIÓN, IMPORTACIÓN o VENTA al por MAYOR, incluyendo la ficha técnica de cada producto LED.

Imágenes adicionales:

Ficha Técnica

